

## Paysandú inicia una emotiva jornada de donaciones en vivo

General



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 61
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 51	Puntaje: 3.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/paysandu-inicia-una-emotiva-jornada-de-donaciones-en-vivo\\_7714.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/paysandu-inicia-una-emotiva-jornada-de-donaciones-en-vivo_7714.php)

# PAYSANDÚ INICIA UNA EMOTIVA JORNADA DE DONACIONES EN VIVO

*General*

*Paysandú inicia una emotiva jornada de donaciones en vivo*

**Paysandú da inicio a una conmovedora jornada de donaciones en vivo que promete unir a la comunidad**

### Primera Donación desde Paysandú para la Teletón

La esperada transmisión de la Teletón dará inicio con una significativa donación proveniente de Paysandú, gracias a la generosidad de Francisco Moltrassio, un niño de 8 años que

realiza su rehabilitación en las sedes de Fray Bentos y Montevideo.

“Con Francisco venimos realizando colectas desde hace días. Ya hizo una venta de donuts y pop en las escuelas y este jueves estuvimos con el intendente Nicolás Olivera.

Quería conocerlo y expresarle su agradecimiento porque la Intendencia colabora con los pasajes para ir a Teletón. Además, el intendente donó para la causa y acompañó a Francisco a visitar la Intendencia para que cada persona pudiera aportar”, comentó su madre, Patricia Torena.

Francisco realizará la primera donación durante la apertura de la transmisión, programada para este viernes a las 21:30. Francisco padece artrogrirosis múltiple congénita y ha estado recibiendo atención médica desde los dos meses de vida.

“Es una enfermedad que afecta sus articulaciones.

Ha sido operado en Montevideo del codo, las manos, la rodilla y los pies a través del Banco de Previsión Social, y tiene futuras intervenciones programadas”, explicó Patricia.

Desde su nacimiento, Francisco ha asistido a los centros de la Teletón, donde recibe rehabilitación que incluye fisioterapia, sesiones con un terapeuta ocupacional y psicoterapia.

Su madre destaca: “Siempre decimos que Teletón es su segunda familia”.

Francisco asiste al Instituto de Educación Integral Mafalda, donde su hermano Ian lo acompaña en las actividades solidarias.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*Paysandú inicia una emotiva jornada de donaciones en vivo*

## Tags

intendencia, comunidadprimera, donaciones, intendente, patricia, conmovedora, significativa, montevideo, esperada, promete, jornada, francisco

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Mopi festejó su 20° aniversario en Paysandú con una emotiva celebración*

**4.8 \*** *Beetlejuice, Beetlejuice", "Mi amigo el pingüino" y "Itzia, tango & cacao": las novedades que llegan a la gran pantalla*

**3.7 \*** *Lesley, vecina de Juan Izquierdo, comparte una conmovedora anécdota sobre su hija que revela la esencia de su ser*

**4.6 \*** *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*

**4.4 \*** *Inicia la Teletón con emocionantes actividades solidarias en Paysandú*

**3.6 \*** *Guasón 2": el público uruguayo se involucra en la discusión sobre la esperada película con Joaquin Phoenix y Lady Gaga*

**3.9 \*** *En el norte, hoy se celebra la esperada Jornada de Ciencia Política 2024 en la Udelar*

**3.8 \*** *"Adiós a Javi": el emotivo caso de eutanasia que estremece a Colombia*

**4.2 \*** *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

**5.0 \*** *Nicolás Olivera y Fermín Farinha: "Extendemos nuestra mano para seguir avanzando juntos en el camino del progreso"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría

sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024